

Academic High School Program
Student Report

【学校生活と家庭生活について】

8月分

Name Mizuki Hotokezaka

家庭生活には、もうだいぶ慣れてくれた。この家に来たばかりの頃は日本の自分の家との違いに困惑したけど、ともとも比べるよりなまのではないと知り、この家のやり方に適応するようになれた。でも、この家は人数が多く、洗濯で毎日が決まって週1でしか洗濯できない。また、食器も私が洗う担当だが、夜の1回だけだとから、なんか不思議な感じがある。HMは私の英語力を考慮してか、話してくれるが他の人達は普通のスピードで話してくれる。ゆっくり話してもいいと頼んでいてもやっぱり速くなってしまうみたいだ。だから、質問されたとき何度も聞き返してしまう。学校生活というかオンライン授業はまだまだ不安が多いはある。授業で何を言っているのか分からぬことが多いといつぱいあるし、併せても宿題が大変だ。アメリカの先生方は自分から何か申し出をしないと普通の生徒と同じように扱ってくれるのでこの1週間、何がある度に質問に、気が安まらない。毎日HTに宿題を手伝ってもらったりも夜遅くまでかかる場合がほとんどで慣れることは本当に大変だと思。

【日本と米国の違いについて】

- 家の中でもくつをはく ◦ お風呂に毎日入らなく。 ◦ 洗濯を毎日しない
- 食器をすぐに洗わない ◦ 家の中をくつで過ごしたりするのに普通に
- 人の家でも自由にすこす
↳ 併せて勝手に使う ◦ ベッドにねころがりたり、くつのまよ、ソファーベッドに乗りたりして、ちょっと驚く。
- 毎朝、シリアルを食べる ◦ 野菜をあまり食べない
- 主食とかいう概念がなまく思われる。
- 夜でも結構子供が外で遊んでいる
- 子供はくつ下のまま、外をうろうろすることもある → くつ下が汚ない
- 洗濯物を干さない。 → ほとんど乾燥機
- オンライン授業はすごくゆるい → ねころがりたり食べたりしている
- 教科書が厚く、貸し出し制 ◦ ニューペンは0.7mmが一般的
- 読みにくい文字を書く人が多い ◦ 文字は親が育てた時にも変わらない
- いろんな人種の人が多い

Academic High School Program
Student Report

Name Mizuki Hotokozaka

8/21	長時間のフライトでとても疲れた。時差ボケをしないように努力したが難しかった。シートからサンフランシスコに行くための空港では午時間も時間があり退屈だった。サンフランシスコに着くとHT達が迎えてくれた。HTは皆元気で遊びました。特に1番下のHBはひたすらしゃべっていました。私も家族はタクシードライバーがケタ連れていた。
8/22 1 23	土日は皆自由に過ごしました。朝早く起きて一日中テレビやゲームをしていて、私はHTと一緒にずっといぢめMVを見ました。朝食・昼食は皆自由に食べるスタイルだったが、私はあまりシリアルが女子好きではなかったのでパンを食べました。夕食はDadが1作、これで十分の料理でした。私がハッシュドエンドウを持つて来たのでHT達が着せてプレゼントしてくれました。
8/22 24 25	ホストマザー やホストファーマーは日本へ来てくれるのでHT達はあたリ前のように早口で話しかけてくる。レムメイトのFrancesは私が理解している以上、分かりやすいように教えるのが大変だと感じた。いつまでも妄想 笑いではもちろんダメだからもと集中させてみようと思う。私が今一番直面している問題は車両だ。
8/24	今日は朝からHTと一緒にストレッチをしました。今まで家でストレッチをしようとして考えたことがないのに、出来るだけ一緒にやろうと思う。夜はCHIのオリエンテーションがZoomで行われました。私を含めカリフォルニアの留学生は4人でしたが、自己紹介では1番にする勇気が出たが、その後の説明では口数が少なくなってしまった。
8/25	今日は昼過ぎに授業登録をするために学校に行きました。HMが私の興味や将来の仕事を考ふときに役に立つようなどり授業と一緒に考ふてくれてありがとうございました。夜は3人ほどHTの友達の家で遊びました。アメリカ人は人の家でも自由に行き来していいです。HTと一緒に外で歌を歌ったり踊ったりしました。8時すぎた。近所で迷惑とは思えませんのかなと想いました。
8/26	今日はHT達が授業を受けている時間にハリー・ポッターの本を読みました。もちろん分からずかずはたくさんあります。好きな物語だから楽しく読めた。留学中に全て読むのが目標だ。夕方は明日から受けける授業の担当の先生方と話をしました。すごく緊張するし、少し心配ですが乐しみだ。夜はFrancesと一緒に1人ほど散歩をしました。樂しかった。
8/27	今日は授業の初日だったのでオンラインだったのでいろいろ苦労しました。また、先生方が何を言っているのか分からず、最初はどの授業でもおひきほりにされた。改めて質問しないといけてもできずことを痛感しました。質問したらどの先生も丁寧に答えてくれて有難かったです。夜、Francesと一緒に散歩をしていたら人形が2つも道に落ちてFrancesがおもろがって顔を見たりすこく怖かったです。2人して走って逃げました。樂しかった。

特に家庭科の授業では最初の10分で何をするかの説明があるので皆各自の作業に入りましたが、私は先生が何を言っているのか分からなかったのですぐ焦りました。

この状態の授業が続いたらすこしストレスになりそうだ。

Minami Nihon Culture Center

Academic High School Program
Student Report

Name Mizuki Hotokezaka

8/28	今日は日曜日よりもハードだった。体育ですごく体を使つて筋肉痛で、私は保健みたいな医療系の授業を選択してたら、宿題が多すぎた。今日は7時くらいやつたがまたまた7時までいる。英語の授業では、そもそも何について話しているのか全く分からずつづけながら、知らない単語ばかりで雑つたの補習に参加したら丁寧に教えてくれたけどそれでもあまり分からなかった。したがつて今日までの宿題の期限をのばしてくださりありがとうございました。
8/29	今日は、宿題をHTに手伝つてもらつた。英語の授業の宿題は、まず単語が難しきて全く理解できなかつたため、HTに分かりやすい単語で教えてもらつた。また終わつていないうち明日もやらないといけない。夕方から、HP達は友人とコンサートに行つたのにけて友達が家に遊びにきた。彼女達は本当にこちらから大きく笑つたけど、仲良くなることができて良かった。HBのAlexはHPが勉強せようとするとすぐに泣いて、ケーブルをびきると分かんたらすぐに泣きやむ。
8/30	今日も家の宿題をした。土日は必ず起きてるのかすごく遅くつい時まで起きつた。physiologyの授業では実験の宿題が出来ていたのでHTに手伝つてもらつた。宿題がすごく大変だし、授業でも何と言つているのか分からず手伝つてもらつた。宿題がすごく大変だし、授業でも何と言つているのか分からず手伝つてもらつた。明日からまた、授業が始まるとから、もとつづけのストレスがたまつた。明日からまた、授業が始まるとから、もとつづけのストレスがたまつた。アメリカに来て一週間ちょっとがたち、だいぶ生るようになつた。元気張つてみようと思つた。アメリカでは1日かうちにもと元気張つておこなつた。日本では何気ない1日がアメリカでは1日かうちにもと元気張つておこなつた。
8/31	今日の授業は先週よりはうまくいったと感つた。たけれど、まだまた分からずないことが多くあるので授業中は緊張しちゃなつた。歴史の授業では、木曜日にテストをすると言われてしまつたし、Human physiologyの授業では相変わらず宿題が多かった。でも今日は、私とルームメイトのFrancesが好きなアーティストの誕生日だったのでなんとか気分が軽かつた。Francesは夕方散歩しながらどこまにサカナクマにまじつて運動をしていた。
9/1	今日はHBのAlexの誕生日だった。平日だったので特に何もしなかつたが今週末はバーティーをする予定だ。楽しめた。今日の授業でも少しひらがつたが先生方は質問すると何でも答えてくれるからある意味安心だ。明日は全部の授業があるので気を引きこめて元気張つこうと思う。今日改めて感じたことだが、英語の授業は難しきて眠くなつてしまう。明日はうとうとしてよりよく集中しようと思う。
9/2	今日は6限授業だった。1コマ20分だったのですごく短く感じた。家庭科の授業では自分から発表できたので良かった。また、英語の宿題はグループワークだったので何人かのクラスメートと一緒に宿題を終わらせた。ずっとオンライン授業なので友達はいないけど早く友達を作りたいと想つた。最近宿題をするHTに手伝つてもらつてるのですごく申し訳ないけど1人ではできないくらいに集中している。
9/3	今日もHMの兄弟の人が家に来た。最近改めてアメリカ人は人との距離感が近づくことを身をもて感じた。その人はすごく優しく友達だつた。また来つてしまつた夕方、Francesと散歩をしてから本を自由に持つて帰つていいオーストリアの人がおり、Francesはいつも一緒に歩いていた。初めてこんなものを見たのでよくかた思議だつた。明日は金曜日だつた、3連休が待つてるのですごく幸せだ。宿題は多いけど英語力をかねすためだと想つて出来る限り元気張つこうと思う。